

# *Le Festival Sportif Panaméricain est inauguré au Mexique*

---



Le Festival Sportif Panaméricain s'est ouvert aujourd'hui à Mexico avec la participation de 4 500 sportifs de presque tout le continent qui s'affronteront dans 23 disciplines réparties dans plusieurs États mexicains.

Le tournoi, qui se déroulera en trois étapes jusqu'au 30 septembre cherche à promouvoir le sport continental avec la présence des principales figures de la région.

La compétition sera plus forte dans 12 des disciplines convoquées qui accorderont 208 places pour les Jeux Panaméricains de 2015 qui se disputeront à Toronto, au Canada.

Ces disciplines sont le canoë-kayak, le cyclisme, le pentathlon, la lutte, le bowling, le tir-à-l'arc, le triathlon, le tennis de table, le squash, l'aviron et le plongeon.

Outre les pays qui prendront part à l'épreuve de canoë-kayak, le tournoi panaméricain, comptera sur la présence de Cuba, de la République Dominicaine, de l'Équateur, de Porto Rico, de l'Uruguay, d'Antigua-et-Barbuda, d'Aruba, des Bahamas, du Belize, des Bermudes, de la Bolivie, de la Dominique, du Salvador, de la Grenade, du Guatemala et du Guyana.

Il y a aussi des représentants d'Haïti, du Honduras, des Îles Caïman, de îles Vierges Étasuniennes, des Îles Vierges Britanniques, du Nicaragua, de la Jamaïque, de Saint Christophe et Nièves, du Surinam

et de Trinité-et-Tobago-

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28232-le-festival-sportif-panamericain-est-inaugure-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**